

Grosszügiges Angebot im Loki Depot Horw



Bekanntlich ist die Modellbahnfirma HAG von Heinz Urech jetzt im benachbarten Kanton Nidwalden in Stans und Stansstaad angesiedelt. Roland Niggli hat sich zum Ziel gesetzt, aufgrund des hohen Qualitätsstandards, möglichst Vollsortiment aus dem Hause HAG zu führen. Die vielen hier präsentierten Modelle beweisen die rege Tätigkeit aus Stansstaad.

Neue Gebäudemodelle aus der Nachbarschaft von Horw



Bereit zum Einbau in die Anlage sind hier massstäblich gebaute Modelle von Gebäuden aus der unmittelbaren Nachbarschaft in der Gemeinde Horw. Das Geschäftshaus der Luzerner Kantonalbank und das Gemeindehaus von Horw werden in absehbarer Zeit ins grosse Werk integriert.